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ореолом романтики во многом благодаря многочисленным сериалам. Именно поэтому многие
думают, что раскрывать преступления очень легко. И только настоящие специалисты

знают, что же это такое – быть следователем. На деле приходится работать без
суперлабораторий, погонь и преследований, но это не отнимает у профессии своего шарма.

Накануне профессионального праздника мы побеседовали со следователем Игринского
межрайонного следственного отдела следственного управления Следственного комитета

России по Удмуртской Республике Ю.О. Лекомцевой. Юлия Олеговна работает здесь второй
год – получив диплом об окончании Удмуртского Государственного Университета по

специальности «Юриспруденция» и месяц поработав в следственном управлении, вернулась на
малую родину.

 

–  Юлия Олеговна, как вас занесло в такую суровую, тяжелую и далеко не женскую
профессию?             

- Считаю, что нельзя категорично оценивать профессию следователя как исключительно
мужскую. Выбор будущей профессии для меня был вполне осознанным. Мечтала стать именно
следователем, не адвокатом, не прокурором. Интерес к этой специальности у меня возник еще
во время учебы в школе, а родители поддержали мой выбор и одобрили его.

 –  Какими качествами, прежде всего, должен обладать следователь?

- Терпение. Выносливость. Упорство. Если человек ими не обладает, ему будет сложно в этой
профессии.

– Вам часто приходится общаться с людьми, находящимися под следствием.
Удается ли найти с ними общий язык?

– Люди встречаются совершенно разные, и подход к ним тоже индивидуальный.
Универсального способа общения нет. Важно правильно выстроить общение с человеком,
установить с ним психологический контакт.

 – Как вы думаете, важны ли для следователя физические качества? Доводилось ли
применять в работе боевые навыки и оружие?

– Спорт, конечно, необходим, но в своей практике я не встречалась с ситуациями, когда мне
приходилось преследовать преступника, перепрыгивая через заборы, как показывают в
фильмах. Для этого у нас есть оперативные службы, которые берут это на себя. Право на
ношение оружия у меня, конечно, имеется, но использовать его не приходилось.
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 – То есть в фильмах про следователей все наиграно и приукрашено? Реальность
сильно отличается от сериалов?

 –  Я бы сказала, что такие фильмы практически не соответствуют реальности. У следователей
в них даже компьютеров нет. В телесериалах и кинофильмах о следствии, как правило, все
более красочно и интересно, чем в реальной жизни. К сожалению, следователь не имеет
возможности работать только по одному уголовному делу и посвящать себя только ему, как
это показывают в кино. В реальности у нас нагрузка значительно выше.

– Что в работе приносит удовольствие?

– Когда собраны все доказательства, и они складываются воедино как пазл, обвинительное
заключение утверждено прокурором и уголовное дело передано в суд для рассмотрения по
существу, конечно, чувствуешь некое облегчение. Радует, когда достигается справедливость не
без твоего участия.

– Спасибо за беседу, Юлия Олеговна! Успехов в работе!

Татьяна Ившина

Фото Александра Караваева
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